

光善寺保育園だより（令和5年5月）



かてい連絡

ゴールデンウィークが明け、再度、園生活への慣れ直しも少し落ち着いた時期ではありますが、一部、体調不良により現在も入院されているお子さまや登園できないお子さまも見受けられます。保育園は集団生活ですので、どうしても病気の菌をもらいやすい環境にあります。保護者の皆さまもお子さまが慣れない環境の中で罹った病気にご自身が感染しないよう、お子さまと同時にご自身の体調管理にも十分にご注意いただきたいと存じます。

5月の保育園の取り組み

○合同誕生会の再開

皆さまもご存知のように5月8日（月）から新型コロナウイルス感染者が5類へ移行されたため、これまでも園行事については徐々にコロナ禍前の体制に戻しておりました。今月から毎月の誕生会を各クラスで行って行っておりましたが、0～2歳児クラスと3～5歳児クラスの2つに分けて行いました。久しぶりの合同での開催に子ども達の喜ぶ声が園内に響き渡っておりました。ここ数年、異年齢クラスの交流が少なくなっておりましたので、まだ対策を取りながらではありますが、合同で誕生会を行える日々が戻ってきたことをありがたく感じております。当たり前のことが当たり前でなくなったコロナ禍ですが、コロナ禍前に戻していく内容と、改めて見直す内容を園内で精査していきます。

○タグラグビー開催

5月11日（木）を初回として、毎週木曜日の午前中に事務員の前田和隼先生に講師をしていただき、きりん組、くま組、ぞう組の各クラスでタグラグビーを開催しました。最初は、ラダーを使ってジャンプや歩行などを行い、園児がタグを付けて職員が鬼となり園児のタグを取るなど鬼ごっこ的な遊びをしました。2回目、3回目になるにつれ、子ども達の動作が明らかに変化し、職員が園児のタグを取れなくなっていました。改めて子ども達の成長のすごさを感じましたし、何よりも子ども達が楽しんで行えたことが良かったです。

○早朝、延長保育の際のお問い合わせについて（再周知）

先月もお知らせいたしました、5月1日からの早朝保育の時間帯（午前7時～9時）について、電話受付を行わないようにしております。早朝保育に関しましては本園も人員不足が深刻であり、限られた人員で保育を行っていることや、クラス担任も勤務時間外であるため、お問い合わせに対して、十分にお答えできないことがございます。

保護者の皆さまには、ご不便をお掛けいたしますが、早朝保育（午前7時～9時）の時間帯のお休み連絡はよい子ネットの欠席連絡フォームをご利用いただきたいことと、その他の連絡に関しましては、よい子ネットのその他連絡フォームのご利用をお願いいたします。折り返し対応につきましても、9時以降に電話もしくはよい子ネットのメールにてご返答いたします。

○6～7月の駐車場のご利用と警報発令について

毎年のことですが、6～7月までの雨天の多い時期に駐車場が大変混雑いたします。特に登園の際は、ご準備が終わられましたら、速やかに駐車場を開けていただき、次の方がご利用になれますようにご協力のほどお願いいたします。

また、6～7月に掛けて雨量の多い日は警報が発令される日もございます。

可能であれば警報が発令される前に、園のホームページから【保育方針とご案内】をクリックいただき、下部の【暴風警報・大雨警報に伴う措置について】をご確認ください。

大雨警報のみでは自宅待機や臨時休園にはなりません。避難指示が出ている場合は臨時休園となりますのでご注意ください。

